

## ABSTRAK

Sari, Devi Nuvita. 2018. Skripsi. **Perlakuan Akuntansi terhadap Pendapatan Hasil Pengelolaan Limbah Guna Perhitungan Akurasi Laba pada Perusahaan Pabrik Tahu Proma Kedungasem Kota Probolinggo.** Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian dilakukan pada Perusahaan Pabrik Tahu Proma Kedungasem Kota Probolinggo dengan tujuan untuk mengetahui adanya perlakuan akuntansi terhadap pendapatan hasil pengelolaan limbah guna perhitungan akurasi laba pada perusahaan pabrik tahu Proma Kedungasem Kota Probolinggo.

Jenis penelitian yang peneliti gunakan yaitu jenis penelitian deskriptif kuantitatif. Tujuan dari jenis penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan perlakuan akuntansi terhadap pendapatan hasil limbah guna perhitungan akurasi laba pada perusahaan pabrik tahu Proma Kedungasem Kota Probolinggo.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pabrik tahu Proma Kedungasem Kota Probolinggo memperlakukan pendapatan dari penjualan produk sampingan berupa bio gas untuk dimasukkan dalam catatan di luar laporan keuangan, hasil tersebut digunakan untuk tunjangan karyawan dan kompensasi untuk masyarakat sekitar pabrik. Pada teori yang ada, sebenarnya pendapatan produk sampingan harus dimasukkan ke dalam laporan laba-rugi dengan beberapa metode yang telah dijelaskan sebelumnya, yaitu pendapatan penjualan produk sampingan diperlakukan sebagai pendapatan di luar usaha, sebagai tambahan pendapatan penjualan produk utama, sebagai pengurangan harga pokok penjualan, dan sebagai pengurangan total biaya produksi. Saat produk sampingan diperlakukan sebagai pendapatan di luar usaha, maka berdampak langsung pada laba nilai bersih sebelum pajak. Saat produk sampingan diperlakukan sebagai tambahan pendapatan produk utama akan berdampak pada jumlah total pendapatan dan laba bruto. Saat produk sampingan diperlakukan sebagai pengurang harga pokok penjualan maka akan berdampak pada nilai harga pokok yang lebih rendah. Sedangkan saat produk sampingan diperlakukan sebagai pengurang total biaya produksi, maka akan berdampak pada total biaya produksi yang menurun.

**Kata Kunci:** Akuntansi, Pendapatan, Produk Sampingan, dan Laba.